
 

 

 

 
 
 

ATA DA 27ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 08 DE AGOSTO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 

VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 

1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 

2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 

 

Às 18h06m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius 

Saudino de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre 

Martins, Márcio Conrado, José Benedito de Carvalho, Otávio José Castanha Miralhes, Lafaiete 

Pinheiro dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero 

Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de 

Oliveira e Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou 

abertos os trabalhos da presente sessão, e solicitou ao vereador José Benedito de Carvalho que 

fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da 

Sessão Ordinária realizada em 01 de agosto de 2017, que foi colocada em discussão e 

aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material constante no 1) 

EXPEDIENTE - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA 

TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO 

Nº 

VEREADOR 

299/2017 189/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

301/2017 198/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

303/2017 206/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

305/2017 197/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

306/2017 192/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

308/2017 205/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Tribunal de Justiça – São Paulo – 

Comarca de Salto – 1ª Vara – Decisão Mandado de Segurança impetrado pelo vereador Márcio 

Conrado – deferimento da retirada do Projeto de Lei nº 041/2017 de autoria do Vereador 

Ezequiel de Souza Damasceno. - Ofício nº 074/2017-SSRC – Conselho Regional de 



 

 

 

 
 
 

Administração de São Paulo – Seccional Sorocaba – Solicitando realização de Sessão Solene 

em homenagem ao Dia do Administrador, comemorado em 09 de setembro. - Ofício CG.C.DER 

nº 1497/2017 – Tribunal de Contas do Estado de São Paulo – Encaminhando o trânsito em 

julgado do acordão que julgou irregular a contratação da Empresa Ypê Engenharia Ltda, 

objetivando a construção do CIEC. - Comunicado nº CM160307/2017 – Ministério da Educação 

– Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xxx 

PROGRAMA DATA 

EMISSAO 

VALOR EM R$ 

PNAE – Alimentação Escolar - EJA 02/06/2017 R$ 2.016,00 

PNAE – Alimentação Escolar - Creche 02/06/2017 R$ 40.232,00 

PNAE – Alimentação Escolar – Ensino Médio 02/06/2017 R$ 1.130,40 

PNAE – Alimentação Escolar – Ensino Fundamental 02/06/2017 R$ 29.628,00 

PNAE – Alimentação Escolar - AEE 02/06/2017 R$ 869,20 

PNAE – Alimentação Escolar – Pre-Escola 02/06/2017 R$ 25.228,00 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS  VEREADORES: - Projeto de Resolução nº 05/2017 – 

Vereadores Antônio Cordeiro dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos e Cícero Granjeiro 

Landim - Dispõe sobre alteração o regimento Interno e dá outras providências. - PARECERES: 

PROJETO 

Nº 
AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PR 03/2017 Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes e outros 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

PR 04/2017 Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes e outros 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

PDL 02/2017 Divaldo Aparecido dos 

Santos 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

Moção 

04/2017 

Divaldo Aparecido dos 

Santos 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM 

ECONÔMICA E ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 



 

 

 

 
 
 

- TRIBUNA LIVRE: Falou em Tribuna Livre o Presidente da Associação Nipo-Brasileira, Sr 

Claudio Terasaka,  convidando para a 10ª Festa Nipo-Brasileira, com o tema “Educação para 

Todos”, nos dias 19 e 20 de agosto. - TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno 

solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada 

por unanimidade de votos. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de Lei nº 032/2017 – Prefeitura – 

Autoriza o Poder Executivo a celebrar convênio com o Governo do Estado de São Paulo, para 

os fins que especifica e dá outras providências – Corpo de Bombeiros.  Comissão de Justiça : 

Parecer Favorável.  Comissão de Organização : Parecer Favorável. O Projeto foi colocado em 

discussão e aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Projeto 

de Lei nº 040/2017 – Prefeitura – Dispõe sobre a ratificação da primeira alteração do protocolo 

de intenções da Agência Reguladora dos serviços de saneamento das Bacias dos Rios 

Piracicaba, Capivari e Jundiaí – ARES-PCJ e dá outras providências. - Comissão de Justiça : 

Parecer Favorável. - Comissão de Organização : Parecer Favorável. O projeto foi colocado em 

discussão e aprovado por maioria de votos; votando contra os vereadores Edemilson Pereira 

dos Santos, Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - 

Projeto de Lei nº 041/2017 –Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” - Dispõe sobre a 

emissão de ruídos sonoros provenientes de escapamento veicular, impõe penalidades e dá 

outras providências. - Comissão de Justiça : Parecer Favorável. - Comissão de Organização : 

Parecer Favorável. O PROJETO FOI RETIRADO DA PAUTA CONFORME DECISÃO DO 

MANDADO DE SEGURANÇA -PROCESSO DIGITAL Nº 1004002-77.2017.8.26.0526. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 228/2017 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal, 

c/c Secretaria de Educação – Solicitando informações sobre o corpo docente, da quantidade de 

alunos por classe e relatório dos alunos matriculados em todas as unidades municipais de 

ensino. Nº 229/2017 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos e Cícero Granjeiro Landim – 

Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o prédio público localizado entre as Ruas Rio 

Branco, José de Almeida Teixeira Filho, Luis  Dias da Silva (nº 575), Antônio Vendramini, 

limítrofe ao Clube dos Casados de Salto, se existe “Contrato de Aluguel” entre o Locador e a 

Administração Pública Municipal, qual documento comprometeu a Prefeitura em tal ação, 

valores mensais de energia elétrica, água, IPTU, dentre outros. Nº 230/2017 – Vereador 

Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre quando será 

criado o diploma legal que expurgue as nefastas ações de “nepotismo”, com minuciosa 

regulamentação tanto na Prefeitura quanto no SAAE, solicitando listagem dos cargos 



 

 

 

 
 
 

concursados, comissionados (privativos ou não), grau de parentesco e quantas exonerações 

foram realizadas pela Administração Pública, tendo em vista casos de “nepotismo".Nº 231/2017 

– Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

real situação de deterioração da ponte e seus arredores, localizada na extensão da Avenida 

Getúlio Vargas Rua Vital Brasil e Avenida Dom Pedro II, cópias de documentos técnicos listando 

as obras que deverão ser feitas no local com sua qualificação monetária e de todas as já 

realizadas no local, em caráter de remediação para que se evitasse a situação emergencial. Nº 

232/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre a existência de algum projeto para que as pessoas que possuem o cartão de idoso 

tenham o direito ao Cartão Zona Azul. Nº 233/2017 – Vereador Roberto Natalino da Silveira – 

Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a existência de um local disponível para 

realocação do Centro Municipal de Reabilitação Fisioterápico “Dr José Francisco Archimedes 

Lammoglia”, que atualmente esta localizado na Rua Rio Branco, nº 927, Centro. Nº 234/2017 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre o motivo pelo qual a construção da Clínica Salto Saúde Moutonnée, será em 

um terreno localizado ao lado do Parque Rocha Moutonnée e não na área pública com 2300 m2,, 

localizada ao lado da entrada do Condomínio Village Moutonnée, no Loteamento Terras de São 

Pedro e São Paulo. - INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 368/2017 – Vereadores Dr. Márcio 

Conrado, Cícero Granjeiro Landim e Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando melhorias na 

fiscalização das feiras livres que ocorrem no município. Nº 369/2017 – Vereador Dr. Márcio 

Conrado – Solicitando um estudo para implantação de “Parklets”, que são mini praças em vias 

públicas. Nº 370/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a pintura de todas 

as lombadas localizadas nas vias públicas do município. Nº 371/2017 – Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Solicitando a contratação de um profissional no ramo da construção civil 

para elaborar plantas de imóveis gratuitas à população de baixa renda. Nº 372/2017 – Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a remoção dos tocos de árvores situados na 

integralidade do município. Nº 373/2017 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a 

instalação de vaga de estacionamento para idosos e pessoas com deficiência, em frente ao 

SAAE, na Rua Doutor Barros Junior, nº 165, Centro. Nº 374/2017 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Solicitando a colocação de fresado de asfalto nas Ruas do Algodão e  Café, bairro 

de Chácaras Halter. Nº 375/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a poda 

das árvores localizadas no Jardim Três Marias, na Rua Monteiro Lobato. Nº 376/2017 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a troca das lâmpadas 



 

 

 

 
 
 

queimadas da praça do bairro Maria José. Nº 377/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos “Garotinho” – Solicitando o conserto do vaso sanitário de um dos banheiros da creche do 

Cemus X “João Batista Ferrari – Tita Ferrari”, localizado no Loteamento Terras de São Pedro e 

São Paulo. Nº 378/2017 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a instalação de 

cobertura e assentos para o ponto de ônibus na Rua Estado do Ceará, na altura do nº 370, no 

Loteamento Terras de São Pedro e São Paulo. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para 

pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno 

e suas modificações. Após a fala do vereador Ezequiel de Souza Damasceno na Tribuna, o 

vereador Márcio Conrado solicitou direito de explicação pessoal, conforme artigo 64, VII do 

Regimento Interno. Concluído todas as pronuncias em Tribuna Livre, o senhor Presidente 

suspendeu a Sessão por 5m para que a Mesa Diretora decidisse sobre a solicitação do 

vereador. Reaberta a sessão, foi concedido 10m para explicação pessoal aos vereadores Marcio 

Conrado e também ao vereador Ezequiel de Souza Damasceno. Retornando aos trabalhos da 

Mesa, o Senhor Presidente convidou a todos os vereadores para participarem da reunião com a 

Secretaria de Meio Ambiente no dia 09 de agosto, às 10h, nesta Casa, conforme resposta ao 

Requerimento do vereador Álvaro Pacheco e convocou os Projetos de Lei nº 042/2017 e de Resolução 

nºs 03/20017 e 04/2017 para votação na próxima Reunião Ordinária no dia 15 de agosto. Nada mais 

havendo a ser tratado às 22h29m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus 

nos proteja e nos torne instrumento de sua paz. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram 

em serviços extraordinário os seguintes servidores: Daniela Momesso – Assistente Legislativa 

de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia 

Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia 

e Recepção, Priscila Hellen Souza Errerias, Consultora Jurídica Parlamentar, Sizaltina Bento 

dos S. Guaru – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da 

Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani 

Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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